
ACTA NU~RO SESENTA Y DOS. ' 
SESION ORDINARIA CEL.:BRADA POR LA ME:SA DI~CTIVA 

DEL QOMITE ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EN 
LA CIUDAD DE HEfü-iOSILLO, EL DIA VEINTISEIS. DE ABRIL !)E MIL 
NOVECIENTOS CUARENTA Y CINCO, A LAS VEINTE HORAS, EN LAS
OFICINAS DE DICHO ORGANISMO, BAJO LA ORDEN DEL DIA CONTE
NIDA ~N CONVOCATOPIA DE VEINTICINCO DEL PROPIO MES Y AjO. 

Presidencia del señor ingeniero Ramón Corral. 

Con asistencia de loa señores licenciado Ernesto 
Camou, doctor Ignacio Cadena H. , Carlos Genda, Nicasio 
Ru.ibal, doctor Domingo Olivares R. , licenciado Fre.ncisco
Duarte Perchas , Rafael Treviño , profesor Alberto Gutié - -
rrez, representante del Ejecutivo del Estado , Emilio Be-
raud e ingeniero F. Antonio Astiazarin, principi6 la se -
sión desarrollándose en la forma siguiente : 

I.- La acta de la sesión ordinaria anterior fué - -
aprobada sin discusión . 

II .- Lectura de correspondencia.- Se dió cuenta con 
el oficio número 713650, de 21 de abril, dirigido por el
Director Gen°ra.1 de Educación del Estodo y con el cual -
acompaña corte a.e caja que muestra los gastos comprobad.os 
uara l os cursos por cor~espondencia, a partir del mes de 
febPero al 30 de abril del año en curso . Se acordó acusar 
recibo de dicho corte así como de la documentación que se 
acompaña al mismo . También se d.ió cuenta con oficio No. -
713501 , de lS de abril del afio actual , dirigido nor el --

vpropio funcionario de Educación en el cual informa sobre 
la mB.rcha de los cursos por corresp~nct.encia para maestros 
en servicio, no titulados . Se acordo acusar recibo. 

Por Último, se dieron a conocer el oficio número --
2719-113, de fecha 21 de abril del corriente año del H. -
Ayuntamiento de esta ciudad, en el cual comunica que aten 
d.iendo a nuestra solicitud ya se dan loA pasos necesarios 
para el cambio de la zona de tolerancia y con le. nota de
acuse ce recibo , de fecha 7 del corriente abril , de la -
Asociación Ganadera local de Nuevo Tepache , del ~jemplar 
del Proyecto del Plan de Estudios para la carrera de Gana 
dero Técnico-Practico . 

III.- Informe de comisiones .- La de Construcciones- • 
comunicó que solo falta por pintr:1.r el almacén para, que -
quede totelm,nte concluído pero que aún no se podra usar
porque no se ha podido conseguir el mobilie.rio que se ne
ces1 ta pa.ra éste . Q,ue aún no se ha terminado Pl direnaje,
porque tienP que hacerse un trabajo previo ya que se en-
centraron que éste atravesa.rá la tuberí~ del agu~ de la -
ciudad. Que el asta de la BanderR ta.mhien ya este. por - -
concluír-·se su colocación. Se acordó que se adquiera una. -
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Bandera Nacional y como el profesor Gutiérrez diera noti-
c i a de que él podía c~nseguirl~ con el señor Antonino P. -
Rodríguez se comisiono a d_icho profesor pa.ra. que la gestio 
ne . También se determinó la construcción de un8 vitrina -= 
especial para guardar la Bandera de las Escuelas Universi
tarias . Se dió a conocer el Presupuesto formulado por el -
señor ingeniero Rosales pe.ra la pavimente.c1Ón de las ca - -
lles y calzadas de la Universidad , acordándose aue tanto -
el señor Genda como los ingenieros Romo y Astiaiarán cam-
bien impresiones ssbre este particular. El señor 7esorero
hizo una explicacion del estado en que se encuentran las -
0artidas del Presupuesto General del Comité manifestando -

_que en algunas de ellas habrá excedentes y posiblemente -
se exceda en la partiaa destinada para la compra de mue- -
bles . 

I V.- Discusión .del Proyecto de .rteforma.s a la Ley de
Enseñanza Universitaria y de los Estatutos del Comité . Des 
pués de la discusión correspondiente se aceptó el Proyecto 
de Peformas a la Ley, suprimiéndose ~nicamente el artículo 
13 ~or estimarse no ser conveniente la disposición que - -
contiene y que se adicione el artículo 4o. con una facul-
tad que abarque todas las cuestiones que se puedan presen
tar y que preferentemente sea el Comité quien tenga un con 
trol directo sobre tod.a la. Insti tuciÓn y en esta virtud se 
encargó a la Comisión del Proyecto redactara una fracci6n
del propio artículo en tal sentido y que se presentara en
la próxima sesión dejándose para esta ocasión el estudio -
del Proyecto de reformas a los Estatut os . 

V.- Asuntos varios.- Se acordó solicitar de la Direc 
ción un tanto de los apuntamientos de cada una de las cla::
ses que se envían a los me stros no titula.dos del Este do , -
para la Biblioteca de las Escuelas . 

También se a.cardó crnnvocar para. la Asamblea Anual -
'del Comité el día 6 del próximo mayo, a las once horas ; y
que se formule un proyecto de Orden del Día por la Secreta 
ría y cita.r a una sesión de la Mesa Directiva para el Jue::
ves 3 de mayo a la hora de costumbre . 

El Director de las Escuelas diÓ cuenta con una soli
citud de un gruno de alumnos or€;anizadores del baile que -
se verificó para celebrar el 11 Dia. del Estudia.nte 11 , en la 
cual piden del Comité una ayunda de $250. 00 . Se acordó - -
proporcionar dicha canti~ad. 

También diÓ cuenta con una invitación para que nues
tra Universidad concurra al Segundo Congreso Nacional de -
Matemáticos Mexicanos , que se reunirá en Gue,dalajara , Ja -
lisco , en l a segunda quincena del próxi~o mes de mayo, pro 
poniendo para. que lleve la Repre sentacion de dicha I ns ti tu 
ción al señor ingeniero Luis Gómez del Campo , Catedrático
de la Universidad. La invitación y el nombramiento del re -
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pre sen tan te fueron aceptados , acordándose se proporcione 
al mencionado senor i ngeniero Gómez del Campo la canti-
dad de $500. 00 para sus gastos . 

También presehtÓ proyectos de Escudo de la Uni ver
sidad así corno del lema que se deben usar . En relación -
con el nrimero hizo una explicación de los motivos que -
tuvo en cuenta para formularlo , habiendo sido aceptado-
acordándose que el profesor Castillo Blanco lo dibu,je en 
tamaño apropiado a los claros que existen en los Edifi -
cios de las Lscuelas Secundar ia , Normal y Preparatoria -
y Edificio Principal , donde será colocado y se mande ha
cer en azulejo , y en cuanto a los segundos , que son : - -
"Educación, Responsabilidad, Servicio11 ; 11 Er:seña , Educa , -
Honra y Sirve~; 11 El Honor de Mis Hijos Hara. mi Grandeza", 
y 11 Pequena EN Su 0ri~en, Grande En Su Destino", se dejÓ
ou estudio para sesion posterior . 

No habiendo otro asunto de que tratar se ,diÓ por -
terminada la sesión, siendo las veintitrés horas quince
minutos , levantándose esta acta para constancia que fir
man el Presidente y el Secretario. 
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